
Bericht der Sportl. Leiterin 2010
Aufgrund der Tatsache, dass wir sehr umfangreiche Informationen in unseren E-Zeitungen immer sehr 
aktuell erhalten, möchte ich meinen Jahresbericht eher kurzfassen.

Die traditionellen Veranstaltungen wie Neujahrsempfang, Hallenabschlussturnier und Saisoneröffnung 
waren der Auftakt in das neue Tennisjahr.

Über alle Aktivitäten unserer Jugendlichen haben wir bereits gehört, sodass ich mich im Wesentlichen auf 
die Veranstaltungen der „Großen" beschränken möchte.

Unser „Klubabend" ist im Wesentlichen sehr gut besucht, Kleinere und auch Größere Turniere wurden sehr 
unterschiedlich angenommen, und wir sollten uns durchaus auch Gedanken zu der Vielzahl unserer 
Angebote machen. Besonders zu erwähnen ist durchaus das Einladungsturnier, das in diesem Jahr 
besonders gut besetzt war. Herausragend war wieder einmal unser Minikids-Cup Turnier, auf das wir sehr 
stolz sein können!!! 

In der Medenrunde waren unsere Jugendlichen wie wir gehört haben sehr erfolgreich, bei den 
Erwachsenen waren es dann doch eher durchschnittliche Ergebnisse, abgesehen von unseren 
Gentlemänner, aber das sind wir so ja auch gewohnt.

Mit der Ausrichtung der Vereinsmeisterschaften tun wir uns dann doch eher schwer, insbesondere was den 
zeitlichen Ablauf betrifft. Hier noch die Ergebnisse der einzelnen Wettbewerbe:

Vereinsmeister  Jugendlichen

Juniorinnen: Vanessa Ühlin 
Junioren B: Julius Suikat 
Juniorinnen B: Alisha Baltrock

Junioren: Dort wurden die Spiele leider nicht zu Ende gespielt. Die Gruppe A hat ihre Spiele beendet: 

Vereinsmeister Erwachsenen
Dameneinzel: Gerlinde Heneka 
Damendoppel: Sina Ühlin/Uschi Müller
Herrren-Doppel: Jörn Patzelt und Dieter Rau
Mixed: Uschi Müller und Alois Becker

Herauszuheben ist sicherlich, dass unsere Jugendlichen bereit waren, sich in den Bewerben mit den 
„Großen" zu messen, und wir feststellen mussten, dass die Erfahrung alleine definitiv nicht zum Erfolg 
führt, was heißen soll, dass unsere Kids ein super Tennis spielen, und wir uns jetzt alle warm anziehen 
müssen, um noch eine Chance zu haben.

Die Hallensaison hat bereits begonnen, die Meldungen für die Mannschaften in 2011 muss in diesen Tagen 
erfolgen, und die Zeit ist wieder einmal im Flug vergangen. In der Damenmannschaft müssen wir ab sofort 
leider auf unsere langjährige Mitspielerin Gerlinde verzichten, die aus gesundheitlichen Gründen mit dem 
Tennissport aufhört. Sie wird uns sehr fehlen, ganz sicher nicht nur wegen der fast immer sicheren Punkte, 
sondern auch um ihrer selbst willen. Alles erdenklich Gute für Dich, liebe Gerlinde.

Insgesamt denke ich, können wir auf eine schöne, auch wettertechnisch, Saison zurückblicken, und 
trotzdem auch kritisch überdenken, was im nächsten Jahr anders werden kann und soll. Ziel muss es sein, 
den Spaß nicht zu vergessen, Freude an der Bewegung und der frischen Luft und freundschaftliche 
Begegnungen auf dem Platz und in geselliger Runde zu haben. Uns allen wünsche ich eine gute Zeit, eine 
große Portion Gesundheit und ganz viel Glück.

Herzlichen Dank allen, die immer wieder bereit sind persönliche Zeit zu opfern, was in unserer Zeit nicht 
wirklich selbstverständlich ist, egal ob unsere Plätze in Stand gehalten werden, oder ein super Essen 
gezaubert wird, ob Fahrdienste oder einfach nur das Zuschauen und Motivieren!!!!!!!
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